



錦小だより

令和6年9月17日発行 第19号 校長 中司 正博

2年生 校区探検

9月10、17日に生活の授業で校区のことを学習しました。スーパーがあったり、畑やたんぼもあり、子どもたちは気になつたところをiPadで写真を撮り記録していました。自分の住んでいる地域を知ることは大切なことで、探検が終わると気づいたことをそれぞれまとめています。



4年生 みずてっぽうで・・・

理科で「とじこめた空気と水の性質」の学習をしました。空気てっぽうやちゅうしゃ器を使って自分で体験して、空気と水の違いをまとめました。学習の最後に1組は13日、2組は12日に運動場で、水てっぽうで遊びました。とても暑かったので水をかけられても心地よく感じたかどの子も笑顔で楽しんでいました。



3年生 交通安全教室

9月12日に守口警察の生活安全課の方に来ていただき、自転車に乗る前にどのように点検をしたらいいのか、また安全な乗り方についてお話をいただきました。今年度も本校児童が大きな事故に巻き込まれたことはありません。今後とも車・自転車・歩行者に気をつけて安全に過ごしてほしいと願っています。



秋の気配は・・・

9月も2週目となりましたが連日暑い日が続いています。暑い中ですが子どもたちは運動場に出て鬼ごっこやボールを使って遊んだり、また裏門（東門）付近で帽子でトンボを捕まえようとしている子もいました。トンボがたくさん飛んでいると秋だなと思うのですが…いつまでこの暑さが続くのか…

